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今日泰山·社区Д关注

小区绿地被侵占追踪报道>>

建休闲场所牵动居民心
三里东区小区群众纷纷出主意
文/片 本报记者 王伟强 实习生 李博

本报关于绿地被侵占的连续报道在三里东区引起了

居民们的热议，对如何建设休闲场所这件事，他们纷纷

出谋划策，提出了一些好建议。

在哪建？两处地方可供参考
24日上午，记者来到三

里社区东区，虽然天还一直
在下雨，但是在小区北口拐
角处的一处塑料棚子下面，
仍然有四位老人聚集在一起
打着麻将。
“是不是觉得这个地方特

别简陋？但是没办法，因为没
有别的地方可以去。”一位姓
张的老先生说，令他们高兴的
是，看到这两天的《齐鲁晚报》

后，知道相关部门正准备在小
区里面修建休闲娱乐场地。
“于是我们哥几个就聚在

一起商量着在哪建场地比较
好。”张先生说完，站起来转过
身去，指着南面不远的垃圾池
告诉记者，他觉得最好能把垃
圾池移到外面去，在这片空地
上建休闲场地，不仅面积比较
大，而且还能解决垃圾池靠近
居民楼危害健康的问题。

“我觉得还是在路北侧的
那片绿化带里建休闲场地比
较好，因为那里不仅有绿
地 ， 而 且 空 间 也 更 大 一
些。”坐在一旁的许先生插
话说。随即他们四个人为此
激烈争论了起来，还引得其
他居民纷纷参与进来。大家
纷纷反映，除了这两个地方
外，小区里面确实没有其他
可以用的空地了。

谈到该建哪些休闲设施
时，在这讨论的人不约而同地
表示最好能建一些体育健身
设施，因为这些设备简单，花
费不多，而且对居民健身非常
有益处。“我们小区尽管也有
体育器材，但是现在都已经残
破不全了，而且小区的南侧距
我住的楼比较远，还是希望在

家周围就有一个。”站在人群
外面的刘女士说，除了这些，
最好能够在紧挨着健身场所
的地方建一个老年棋牌室或
者读报室，“平时老年人可以
带着孩子在里面玩玩牌，看看
报纸，说说话，至少能让他们
在刮风下雨的时候有个一起
玩的地方，不至于在塑料棚子

里打麻将。”旁边的孔先生赞
同地说。
“我们提出这些，只是想

拥有一个真正属于我们的休
闲场所，只是一些建议而已，
具体怎么建设还得看相关部
门的决定，只是希望他们能够
考虑一下我们的建议。”张先
生说。

如何建？最好各种设施齐全

2 3日上午，三里社区
居委会副书记任学兰曾经
告诉记者， 2 4日上午就准
备去建设大厦递交申请，
但是 2 4日她给出的答复是
居委会的印章不在她的手
里，必须得等到书记回来

才能盖上章。这样 2 4日没
法盖章了，只能等到 2 5日
上午了，她表示也非常渴
望早一点建成休闲设施，
为小区居民提供方便。

泰安市园林管理局的
吴培海告诉记者，局领导

非常重视这个事情， 2 3日
就已经安排好了相关的规
划人员，只要他们接到泰
安市住房和建设委员会的
通知，就会立即前往小区
绿地内进行实地勘察，尽
快圆居民的心愿。

居委会今天去交申请

8月22日，因为小区里面缺乏休息
场所，居民们就在绿化带内休息，还曾
经多次拔掉绿化带内的植被，甚至还用
水泥将一部分绿地给硬化了。为此，政
府相关部门曾经表示要刨掉硬化面，重

新进行绿化，但是当他们了解到小区缺
乏休闲场地的现状后，不仅暂缓了这个
决定，还积极与周边居民、居委会进行
协调，争取在各方的配合下，给居民们
提供一个休闲、娱乐场所。

小区居民正在谈论如何建设休闲场所。
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